

三股町の人口

10月1日現在

男	6,929人	前月より +5
女	7,790	+6
計	14,719	+11
世帯数	3,838戸	+3

広報みまた

昭和43年
11月号

No. 62

発行 宮崎県北諸県郡
三股町
編集町長公室

うんと長生きして

健康で楽しい人生を

老人健康診査に六百名が

「腰がいたい
手足がどうもし
びれる」あるいは
「つかれが出
てどうも」など
と言いながらもなかなか医
者に、かかりたがらないの
が、おとしよりの傾向のよ
うです。
これではすぐなるはず

の病気もいつの間にか重症
になっていたという例もあ
りましょう。
おとしよりもっと健康
で楽のしく、うんと長生き

してもらおうと、去る九月
から十月にかけて、各部落
ごとに健康診査が行なわれ
ました。
健康診査は定期的に毎年
実施されますが、今年も、
町内の六十五歳以上の方々
四千百八十五名を対象とし
て行なわれ、「よか機会ぢや
みてもらわかい」と約六百
名が診断を受けました。

「これでおてちた」と安
心した人もあるれば、「おか
しいと思つちよつたら、血
圧が高げな」と早速治療
に行く人もありました。
この健康診査とともにそ
れぞ老人健康手帳も交付
されて、各人の健康状態が
記録されますので、お互
に自分の身体の調子をよく
知り、異状を感じたら、早
期に診断を受け、早期に治
療して、かわいい子や孫た
ちのためにも大いに長生き
してもらいたいものです。

☆ 奥さん ☆

☆ たまには ☆

☆ 骨休みを ☆

十一月という月は、どな
たにもなんとなく忙しい月
です。年の瀬ももうすぐそ
こというせいもあり、次か
ら次へと仕事に追われる主
婦の方はなおさらのことで
しそう。



十一月も半ばを過ぎたら
ひとつ思いきってひと休み
してみてはいかがですか。
近所の奥さんをさそつて
近くの観光地へでも。ある
いは、〇〇センターといつ
たところへ出かけて、一日
のんびりして「主婦の休息」
を、いわゆる骨休みをして
心身ともに英気を養つてく
ださい。



現講堂の倍の広さに

三股小体育館工事現場

今三股小学校の東側校舎に機械のうなりもなく、屋内体育馆の建設が急ピッチです。建てる体育館は現在児童数九百九十三名の利用基準に合った九百五十分費は二千五百万円が投じられ松元建設によって来春の卒業式には間に合わせようと工事は急がれております。

現在ある古い講堂は昭和四年に建てられたものです。しかし後日この場合は別の方針でその真正であることを説明しなけれません。

公認者は公証書によっては公正証書を買います。貸借契約書と公認書とはどんなものでありますか。公認人が依頼者は公認され、法律によると工事は急がれておりま

す。公認者は公認書をつくづくもどしていつくの証書を公証書と言います。私たちがお買いますと、貸借契約書は、交換などを行ないときは調査によらなければなりません。

公認書は公認書の相手方が履行しないときは調査によらなければなりません。

あなたがお買いますと、貸借契約書は、交換などを行なうとともに相手方の財産を差押えることもできませんが、公認書は法

契約はぜひ公証書で

判決と同様の効力があるとされていますが、公認者は公認書をつくづくもどしていつくの証書を公証書と言います。私たちがお買いますと、貸借契約書と公認書とはどんなものでありますか。公認人が依頼者は公認され、法律によると工事は急がれておりま

教育委員の任期は四年になりますが、今回二吉井彦氏と森秋吉氏が任期満了になりましたので、その後任として、新しく玉利祐一氏（五十八歳）と中村英藏氏（五十七歳）が任命されました。本町の教育委員は、	この三氏の外に野瀬良平氏（五十一歳）がなっておりました。本町の教育委員は、
人権擁護委員は、	この三氏の外に野瀬良平氏（五十一歳）がなっておりました。本町の教育委員は、
あなたの味方	あなたは理由なく無理を強いたり、人格を無視されたりして悩んでいることはありますか。
おふろの	あなたは理由なく無理を強いられたり、人格を無視されたりして悩んでいることはありますか。
經濟的な	あなたは理由なく無理を強いられることがありますか。
わとかしかた	あなたは理由なく無理を強いられることがありますか。

てやされたものです。そして、こんなにちまでこの講堂で多くの新入生を迎えて、卒業生をおくり、あるいはあらゆる行商行事に活用されています。三股小学校の歴史とともに生きつづけてきました。又しくこの種の建築物としては町内唯一の施設になります。

九十三平方メートル（約三百坪）で、現在ある講堂の約倍の広さを誇る堂々たる鉄骨造りになります。内部は採光、照明天井のない明るい空间で、床面所など、いたりつくせりの近代的な設計のもので建設されます。



三股駅上米線も

幅員十二メートルに改良

来年度は舗装化を

三股駅から稗山、宮村方面に通する県道を今三股駅線といいます。それは市街地といふほどのところにあります。それが、この駅線は延長九百三十五メートルで、これは都市計画事業として整備することになっています。

三股駅前より上米部落間

の三股駅上米線は延長九百三十五メートルで、これは先に地域住民の協力のもとに用地買収移転を終り、ただ今中間組によつて工事費四百三十万円で改良工事が続行されており



ぐんと広くなる

三股駅上米線

ます。

この改良工事は十二月に完成し、来年年度は、これの完全舗装化がなされることが予定です。地域の急速な発展が期待されましょう。

三股駅上米線の北側、町体館前より上米部落間

の三股駅前より上米部落間

延長六百メートルを幅員十二メートルで、これを改良し、残りの人家密集地帯三百メートルは先に地域住民の協力のもとに用地買収移転を終り、ただ今中間組によつて工事費四百三十万円で改良工事が続行されており

しまふ。今年度はその老朽化はいちじるしく、壁はけ戸はがたがた、更には雨もボタボタ落ちるなど

すでに限界に達して、早くから新らしい体育馆をと、学校の地区をあげて熱望されていましたのです。それがやがて春より三月には私たちは雨もボタボタ落ちるなど

雪に堪えて、最近はその老朽化はいちじるしく、壁はけ戸はがたがた、更には

雨もボタボタ落ちるなど

これまでに大いに役立つて来たこの古い講堂もお見舞いをして、これに変わって豪華な近代的な体育馆がお目見

ええことになります。

さて、今度はその老

化がいつまでお見舞いを

します。

この改良工事は十二月に

完成し、来年年度は、これの完全舗装化がなされるこ

とにいつております。

この改良工事は

43.11.1



みんなで守ろう交通規則

交通安全は私たちにとって切なる願いです。しかし日に日に激増する車の量に比例して交通事故は増える一方です。

都城署管内で今年における現在までの事故件数を調べてみると、すでに五百四十一件にのぼり、昨年の同期にくらべて九十八件も多く発生しております。

それでは交通事故はどうしたら防げるのか。それは、「みんなが確実に交通規則を守ること」であることはだれもが知りすぎていています。交通安全協会においては年間を通じて、それこそやっきになつて交通安全を叫け

びづけておりますが、これに一枚加わって三股町ライオンズクラブ（会長大河内利雄）も先般三股小学校

も町民あげて交通安全に協力し、今後一件の交通事故で、中でも幼児、児童が半分以上を占めております。

その中で歩行者の受けた事故の数は百二十九件の最高で、中でも幼児、児童が半分以上を占めています。

交通安全運動は私たちの子どもを守るためにです。私たちのかわいい子どもを守るためにです。

英靈よ安らかに

ブーゲンビル島の靈石

五十八柱の遺族に伝達

過ぎる大西洋戦争の激戦地ブーゲンビル島の華と散つた英靈が本町には六十四柱がありますが、そのうち

故野崎道夫准尉外五十七柱の遺族に対して、去る十月十五日、中央公民館においても去る十月に四日間おいても去る十月に四日間行なわれました。胃ガンに対する関心は意外に高く約二百五十名が検診におしかけたようです。

私は改めて「英靈よ安らかに」と祈りたいもの

ありがとうございます。
ございました
ありがとうございました

愛の寄せ

左の方々から香典がえとして町社会福祉協議会にあたたかいで寄附をいたしました。紙上をもつて厚くお礼申し上げます。この

に教材用信号機をおくり、また去る秋の全国交通安全運動期間中には毎朝街頭に立つて熱心に街頭指導を行なっていました。

私はこの人たちとともに町民あげて交通安全に協力し、今後一件の交通事故で、中でも幼児、児童が半分以上を占めています。その中で歩行者の受けた事故の数は百二十九件の最高で、中でも幼児、児童が半分以上を占めています。

あるものは敵弾にたおれられに一枚加わって三股町ライオンズクラブ（会長大河内利雄）も先般三股小学校

についてもぼくも交通ルールを守ります。

ガン病の対策

おもに種々講じられておりまします。

県においては胃の集団検査

早期発見、早期治療につ

きると言えましましよう。

おもに種々講じられておりまします。

県においては胃の集団検査

早期発見、早期治療につ

きると言えましましよう。

ガン病の予防

亡者数第一位を占めていた結核は、こんにちにおいては医学の進歩とともに影をひそめ、かわつてガン病が台頭して、その死亡者数は第二位にのしあがつております。

四十歳以上になつてからガン病にかかる率が高いと言われますので、そういう年令になつたら少くとも年二回の定期診断が必要であ

つとめております。

このフェニックス号によ

る胃の集団検診が三股町に

おいても去る十月に四日間行なわれました。胃ガンに

に対する関心は意外に高

いです。

ブーゲンビル島は日本本

度からはるか五千キロの南

海にあり、全島ほとんどが

ジャングルにおおわれた熱

帯の島で、ここに私たち郷

土の第六師団を中心とした

将兵がその守りを固めてお

りました。

昭和十八年から二十年にかけてはげしい攻防戦のなかに制空、制海権は敵の手

中において、後続なき孤立



靈石を受ける遺族



靈石を受ける遺族

私たちいつまでも健康で楽しい人生をおくるために集団検診にかかります。

私たちいつまでも健康で楽しい人生を

おこるためには定期的に検診する

必要があります。

私たちいつまでも健康で楽しい人生を

おこるためには定期的に検診する

必要があります。

私たちいつまでも健康で楽しい人生を

おこるためには定期的に検診する

必要があります。

△松浦敏夫二千円△小倉喜弘五千円△藏屋フミ五千円△森ソユ子五千円△山元秀一郎五千円△中原辰男二千円△内村安男三千円